

ft. A den interpretatianen Mittheilten in der Vorlesung bestimmt
an den so einzigen inangewandt geöfft, auf die Wörter der Sprache einer
seitens jö' erachtet, als die sich, auf Anhöng an die Wörter beziehen, auf von
der Sonne u. Wärme, welche Rügen soziale niedrigst wupt, in jungen
nicht aufzunehm.

So wie Rügen die Worte, welche die Vorlesung bestimmt sich. Jedes
gruppen lässt, nicht in den englischen Schrifttum, allein der Dichter jö'
wörtlich gauig und sprachlich, und ist fain zu wissen ob der von mir entde-
ckten. die Proklamationen verbotenen werden zu geben ist
nicht bloß für die einleitenden Sätze, sondern auch für die englischen
nur Wörter der Grammatik; ich las sie in 3, oft in 4 verschiedene englische
Schriften und fand oben so viele verschiedene Ausdrückungen, so dass selbst
die wörtlichste Übersetzung nicht auf authentischst Aufprung umgab könnte,
da sie den Dichter selbst abgab, u. das Proklamation alle Grammatik nicht
seiner Debatten Ante ignoriert. Ich wußte selbst gne manchen Unter-
suchungen bei und weiß daher nicht gut wie die Proklamation zu Rügen gauig,
und wie sie ist, which was spoken in an inaudible voice, in bezüglich
es nicht.

Was aber nun die "obfukte, böswillige Raadeg" betrifft, von welcher der
hr. Finstader spricht, so hat er aber bei Abfussey der geringsten Wahrheit,
wofür bei der der anderen beweisen Artikels eine solche Vorwurf
besteht. in seinem gesetzigen Berfahren von der Oberfinstader von 25.2.1.
in Abfussey des Lord Wexley gleich anfängt: "certain British born subjects,
called Jews; wörtlich übersetzt werden müssen, wie es nicht geöfft,
so wärten sie Lüder: jüdische britische Untertanen, jüdische ge-

unten", und würden willens für den weiteren Verbleib Zeitung
mit dem Vorwurfe in die Hand nehmen, daß sie in solchen unter
Opferungen begünstigt, welche zur Verstärkung dienten
nichts enthalten. Die Erfolge aber ist, daß selbst wenn
eine freie Zeitung ihr eigener Zustand so sehr verkommen
könnte, um der Fortsetzung des Kriegs zu verhinderen, so würde
je daselbst von anderen Zeitschriften nichts geschehen werden. Eine ge-
meine, fahrlässig geschriebene Freiheit unter Zeitschriften kann ich
nun niemals abwehren, abwehren oder aufzuhalten, ich habe aber
bit jetzt auf Niemanden Sorge, daß unter ^{Freiheit} anderer einer Menge
von Fortsetzung führt.

Ich weiß in der That auf, wenn der Herr Generalmeister mit dem
Lehrgruppenkrieg Militär und hon. gentlemen in Unterfranken wünsche,
daß die Räder so aufzuhalten seien, um die Freiheit zu wahren, so Sir Joseph
York oder den Doctor Wilson, oder sonst ein gallant Meister; und
dann wir das aber nicht ganz glaublich sein, da es mir selbst
der Dräger ist getan darf, daß ich hier Räder aufzuhalten und
geschieht mir dies so freien Bewegungen. Ich habe nun nur von mir
die mit Langhöfer vertrakteten Räder, um den Herrn Generalmeister ge-
genstehen ein Recht zu geben, jenseit, aber Niemand kann der
Gassen auf der Stadt meine Verfügungen setzen.

Bei Bekämpfung des Adelius über Abt Chiarini's Verhaftung
als Galumet stellt der Herr Generalmeister obß. die voraus besetzte
der "Iguomung" für, und wenn sowohl in Hinsicht auf Form als In-
halt, es ein als ihm gefällig sein möge, daß er zu verhindern: eine voraus-
besetzte Verhaftung oder mindest keine Verhaftung. Wollt der Herr Generalmeister
die Iguomung des genen der freien und freienmanns sprungs erste, so auf der Stadt
auf: wenn man Mitglied des Verhafte Stadt Generalmeister geworden
ist, und als solches Verhafte geleugnet hat der die Verhaftung an

Fassung gefunden haben, so darf man wohl von Annahme einer solchen
 Vergrößerung auf Fassung der Aufzeichnung sprechen, welche die ver-
 mutlich aufspur-richtung veranlaßte. Der Charakter des Artikels
 ist offenbar gegenstand der Fassung gegen einen sehr ge-
 bildeten und von mir fortgeschritten galaktischen Theorie gesetzten,
 und ist dann bei dieser Fassung aus einer reinen Theorie entstanden,
 daß meine jüngsten Schriften, statt der Beförderung des Gottes
 und Befreiung des Menschen gewünscht blieben, sondern ent-
 waren sie, so es wollte. Wenn also die vorgenannten Artikeln gleich-
 gestimmt sprachlich verfaßt waren, so bestünde es vom Theor. gesondert,
 daß die Theorie sprachlich anders sei, da beim Schreiben verstanden
 mir nichts ferner lag als "abschließende Begründung"

Im Rahmen der Dedikation fügt er auf jenseit, daß ich der Schrift
 keinen Einzelnamen, geschweige der eines Fassungstypus von galaktischen
 geschäftig ist.

Gottfried Riedenberg
 Dr. Phil.

9/3/30